

BOLETÍN INFORMATIVO HERNANDEZ &

CALLE MOHEDANO CON AV. TAMANACO. TORRE ATLANTIC, PISOS 1,6,7 Y 9, OFICINAS 1B-1C, 6B-6C, 7D Y 9A-9D, EL ROSAL, MUNICIPIO CHACAO, ESTADO MIRANDA, VENEZUELA. MASTER (0212) 951.52.54, FAX (0212) 951.51.97
www.h-asociados.com, h-asociados@cantv.net

ENERO 2007

PERSPECTIVAS DEL PAÍS PARA EL AÑO 2007.

Las firmas consultoras especializadas en los asuntos económicos, consideran que este año será muy parecido al anterior pero con una paulatina desaceleración en la economía, incluso a nivel mundial, a tal efecto en nuestro país se estima un crecimiento del 5,5 por ciento. El sector oficialista considera que no habrá devaluación, sin embargo los analistas prevén una devaluación que podrá alcanzar un 14 por ciento ubicando la tasa de cambio oficial aproximada en Bs. 2.470. Se descarta la posibilidad de la emisión de las obligaciones de PDVSA. Evidentemente el precio del petróleo será determinante en la estabilidad fiscal y en la tendencia del PIB; se estima un precio promedio de 57 dólares el barril, pero si baja



de 52 dólares la economía entraría en dificultades, por ello está planteada la incorporación de nuevos proyectos de exploración y explotación. No se debe subestimar la actual situación petrolera como sucedió durante los años 74, 80, 91 y 96, que desencadenaron las famosas crisis del 83 y 94, por esa razón se deben aprovechar los excedentes de los ingresos para fortalecer las bases de estado productor, por cuanto es necesario mejorar el nivel de vida de la población ya que a pesar del alto crecimiento económico los niveles de pobreza se mantienen altos, el ingreso per cápita está por debajo del correspondiente al final de la década de los noventa. Las tasas de interés de consumo y de los créditos mantendrán sus niveles. La inflación tendrá una pequeña reducción de 0.5 por ciento con relación al año 2006 para ubicarse en un 14,50 por ciento, el gasto público será el más alto de América Latina con un crecimiento del 28 por ciento en comparación con el promedio del 7 por ciento de la región, la liquidez supera los 110 billones en contraposición de una reducida producción de bienes y servicios. La única posibilidad de controlar la inflación es a través de un incremento de bienes al mismo ritmo de la masa monetaria porque paradójicamente el ahorro bancario se ubica en más de 8 puntos negativos con relación a la inflación. Se requiere confianza en las políticas gubernamentales, prueba de ello es que las inversiones venezolanas en el extranjero fueron superiores a las extranjeras en el país, las exportaciones no petroleras a junio de 2006 cayeron a 9,8 por ciento después de haber alcanzado un 31,23 por ciento en 1998, las exportaciones petroleras representan el 90,2 por ciento del total, por tal razón se debe diversificar y ser más competitivos.

Fiscalizaciones en materia de precios de transferencia.

Tal como fue informado en las publicaciones anteriores el Servicio Nacional Integrado de Administración Aduanera y Tributaria (SENIAT), durante el año 2007 continuará con fiscalizaciones en materia de precios de transferencia. Según informó el Superintendente Tributario, Vielma Mora, se están realizando visitas por funcionarios a un número significativo de empresas del sector petrolero para hallar posibles evasiones en el tema de precios de transferencia. Asimismo, informaron que las fiscalizaciones serán ampliadas para otros sectores de la economía, tal como se iniciaron el pasado año, lo que significa el comienzo de una nueva etapa fiscal.